

Mañana salen a la venta las actividades del mes de abril

LA EXPOSICIÓN *YO TAMBIÉN VIVO BAJO TU CIELO*, DE SHILPA GUPTA, PROTAGONISTA DE LAS ACTIVIDADES DE ABRIL EN EL CENTRO BOTÍN

- Tendrá una gran presencia en las actividades del próximo mes, con propuestas de todo tipo para disfrutar aprendiendo sobre su obra, desde una Visita comentada con la comisaria a un taller de dibujo rápido en la exposición.
- Bhera 224, JRonin y los jóvenes de Nexus Studio despiden la última “Fiesta 010-011” para adolescentes de la temporada. Los bailarines animarán a los asistentes a tomar la pista de baile, ayudándolos a buscar nuevas formas de expresión al ritmo de DJ FRUB, quien mezclará música de todos los estilos en el auditorio del Centro Botín.
- Una nueva sesión de “Cine y creatividad en familia” explorará temas como la amistad, la familia y el funcionamiento de las cosas, todo ello a través del visionado de diferentes cortos en familia, pudiendo después jugar con la temática de los mismos para comprenderlos mejor y desarrollar la creatividad a través del cine.

Santander, 20 de marzo de 2024.- El centro de arte de la Fundación Botín en Santander dedicará gran parte de su programación de abril a la obra de Shilpa Gupta, cuya exposición *Yo también vivo bajo tu cielo* -la primera de la artista india en España- abrirá sus puertas al público este sábado, 23 de marzo. Una de estas propuestas tendrá lugar el 10 de abril, a las 19:00 horas, con la “**Visita comentada a la exposición de Shilpa Gupta**”. En ella, Bárbara Rodríguez Muñoz, directora de exposiciones y de la colección del Centro Botín, y comisaria de la muestra, acercará a los asistentes el trabajo de una de las artistas más relevantes del sur de Asia. No obstante, en la “**Inauguración para familias**”, prevista el 12 de abril a las 18:30 horas, los Amigos del Centro Botín con tarjeta familiar también tendrán la oportunidad de acercarse a la muestra a través de un lenguaje sencillo, en un evento pensado expresamente para ellos.

Dos de los pilares de la exposición de Gupta en el Centro Botín son la poesía y el poder evocador de las palabras y, por ello, gracias a los poetas Ali A y Julio Doporto, en el **taller de profundización “Lo que cabe en una palabra”** los participantes se sumergirán en ambos conceptos para conocer más y mejor la obra de Gupta. Será una oportunidad única de adentrarse en un viaje poético a través de reflexiones sobre el papel del

lenguaje en la construcción de la realidad, todo ello mediante lecturas, debates y ejercicios creativos. Una propuesta que tendrá lugar los días 18 y 19 de abril, de 18:00 horas a 20.30 horas.

Siguiendo el hilo de la programación, el Centro Botín también ha incluido una actividad para conocer cómo dibujar ayuda a regular las emociones y mejorar el estado de ánimo. Para participar en el **taller “Dibujo rápido en la exposición de Shilpa Gupta”**, previsto el 20 de abril a las 11:30 horas, no hace falta tener experiencia previa. José Luis Ochoa, artista visual y doctor por la Universidad del País Vasco en Investigación en Arte Contemporáneo, introducirá a los asistentes en el maravilloso arte del dibujo, para que puedan plasmar a su manera aquello que capte su atención sobre los temas que plantea la artista en su exposición.

Por su parte, César Marañón, pianista, flautista y director de coro, estará el 27 de abril, a las 18.00 horas, guiando a los participantes en la **visita experiencia “Cantar bajo el mismo cielo”**, donde no hará falta saber cantar, sino solo aportar las ganas de atreverse a sentir y jugar. Los sonidos y la música tienen una gran presencia en la obra de Shilpa Gupta, siendo estos los conceptos que se trabajarán en esta actividad, en la que los asistentes se juntarán para escuchar la música presente en la exposición y crear sonidos que les permitan experimentar sobre los conceptos claves de la muestra.

Actividades para disfrutar en familia

¿Quieres conocer las creaciones del alumnado que ha participado este año en ReflejArte? Llega a las aulas del Centro Botín la exposición creada con las obras de los alumnos de los centros que han participado en el recurso educativo ReflejArte durante el curso escolar 2023/2024. **“Somos creativos XVIII. Retratos sonoros”** estará abierta al público del 27 de abril al 26 de mayo. Los sábados, domingos y festivos de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas (resto de días bajo petición). Las creaciones que se pueden apreciar en *Retratos sonoros* se han inspirado en la exposición *Retratos: Esencia y expresión*. Tras diversas etapas de trabajo, la exposición muestra lo que cada centro educativo ha creado, de manera colaborativa, un retrato físico y otro sonoro de un habitante del planeta Tierra del año 3024. Así, los visitantes a la muestra podrán dibujar, al tiempo que escuchan versiones de estos retratos, demostrando cómo cada individuo interpreta la realidad según sus experiencias personales.

Este mes también está prevista una nueva sesión de **“Cine y creatividad en familia”**. El 6 de abril, a las 18:00 horas, Nacho Solana, director de publicidad y cortometrajes, acompañará a las familias en el visionado de cortos internacionales de gran calidad, jugando después con la temática de estos para comprenderlos mejor y desarrollar la creatividad a través del cine. Los cortos elegidos, que tocan temas como la amistad, la familia o el funcionamiento de las cosas desde puntos de vista muy novedosos, son *Mamá batería* de Jeon Seungbae (Corea del Sur. 2023), *Entre dos hermanas* de Anne-Sophie Gousse y Clément Cèard (Francia. 2022), *La*

princesa berenjena de Dina Velikovskaya (Alemania. 2023), *¡Vete, Alfred!* de Cèlia Tisserant de Arnaud Demuynck (Bélgica. 2023) y *¡Hola!* de Narjes Mohammadi y Hajar Mehrani (Países Bajos. 2022), todos se reproducirán en versión doblada al español.

Además, para no dejar de disfrutar en familia, el 14 de abril a las 12.00 horas, el Centro Botín traerá a Santander la gran voz de Mariví Blasco, soprano que actúa de manera habitual en las salas más importantes de Europa y América, en una nueva cita de **“Domingos en familia”**. Una ocasión única en la que el grupo Armónica Stanza, guiado por el especialista Esteban Sanz Vélez, deleitará al público en un ambiente participativo y lúdico, abierto a la expresión emocional y creativa de todos los asistentes.

Música y baile en el Centro Botín

Tras el éxito de las ediciones anteriores, **“Fiesta 010-011”** se despide el 13 de abril, a las 18:00 horas, con la última fiesta de la temporada. En ella, los adolescentes podrán pasar una divertida tarde de sábado con amigos, charlando, escuchando música y bailando sin tener que hacer nada especial, solo pasarlo bien y disfrutar de la experiencia junto a los bailarines Bhera 224, Ronin y Nexus Studio, que estarán en la pista de baile animando el ambiente y ayudando a todo aquel que quiera explorar nuevas formas de expresión al ritmo de la música de DJ FRUB.

También, durante este mes están previstos dos conciertos. Uno, con dos pases el 5 de abril, a las 19:15 horas y a las 21:00 horas, en una nueva cita del ciclo de **“Música abierta”**, de la mano de Dena DeRose, pianista, cantante y educadora norteamericana. Y otro, el 15 de abril, a las 20:00 horas, nuevamente con el grupo Armónica Stanza en el auditorio del Centro Botín, en una cita más del ciclo **“Música clásica”**, abordando la música del barroco español del Siglo de Oro.

.....

Centro Botín

El Centro Botín, obra del arquitecto Renzo Piano, es un proyecto de la Fundación Botín que aspira a ser un centro de arte privado de referencia en España, parte del circuito internacional de centros de arte de primer nivel, que contribuirá en Santander, a través de las artes, a desarrollar la creatividad para generar riqueza económica y social. Será también un lugar pionero en el mundo para el desarrollo de la creatividad que aprovechará el potencial que tienen las artes para el desarrollo de la inteligencia emocional y de la capacidad creadora de las personas. Finalmente, será un nuevo lugar de encuentro en un enclave privilegiado del centro de la ciudad, que completará un eje cultural de la cornisa cantábrica, convirtiéndose en un motor para la promoción nacional e internacional de la ciudad y la región. www.centrobotin.org

Para más información:

Fundación Botín. María Cagigas

mcagigas@fundacionbotin.org /Tel.: 942 226 072

Trescom

Sara Gonzalo / Andrea Gutiérrez / Miriam Sánchez

sara.gonzalo@trescom.es / andrea.gutierrez@trescom.es / miriam.sanchez@trescom.es

Tel.: 691975137